

BOLETÍN No. 061 -->>

Bachilleres de Aguascalientes y estados aledaños recibieron información sobre pertinencia y calidad educativa de los 63 programas educativos de la Institución.

Además, se les brindó orientación vocacional para la elección de una carrera.

Más de 5 mil estudiantes de bachilleratos de la entidad y estados aledaños se dieron cita en la onceava edición de la Muestra Profesiográfica de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, evento que ha impulsado la Institución a través de los años para brindar información sobre los perfiles de ingreso a sus 63 programas de licenciaturas e ingenierías, lo cual ofrece a los aspirantes la oportunidad de tener un acercamiento directo con la comunidad universitaria de la UAA, además de brindar orientación para una selección de carrera más pertinente.

Durante este evento, el rector Francisco Javier Avelar González, realizó un recorrido por las diversas áreas en las que los 10 centros académicos de la UAA promovieron cada uno de los programas educativos que se ofertan, en donde estudiantes y personal docente proporcionaron información y herramientas de orientación vocacional a los bachilleres que aspiran a ocupar uno de los 4 mil 445 espacios que ofrece la Institución para el ciclo 2018-2019.

Cabe resaltar que la Muestra Profesiográfica representa uno de los esfuerzos de la Autónoma de Aguascalientes por dar a conocer la pertinencia y calidad educativa de cada una de sus carreras pues, durante todo el año a través de su departamento de Orientación Educativa se emprende un recorrido por diversos planteles de educación media para ofrecer un acompañamiento a los futuros universitarios y puedan identificar sus fortalezas académicas para el momento de su elección profesional.

Además, por primera ocasión se habilitó una exposición en la que los estudiantes de las diversas áreas del conocimiento de la UAA exhibieron proyectos académicos y, en conjunto con profesores e investigadores, ofrecieron a los bachilleres un panorama general sobre la aplicación de los conocimientos y habilidades que se adquieren en las aulas.

Aunado a esto, se realizaron diversas conferencias destacando la dictada por Alberto Romero Garza “La primera gran decisión de tu vida”, debates, paneles, talleres, actividades deportivas y demostraciones artísticas; asimismo, se realizó promoción de los extensos servicios con los que cuenta la Autónoma de Aguascalientes, por lo que el personal administrativo de áreas como Crédito y Becas, departamento Editorial y Control Escolar, invitaron a los visitantes a conocer más de estos beneficios que se adquieren al ser alumno de la Institución de mayor impacto de la entidad.

Cabe señalar que, de manera permanente, esta Casa de Estudios pone a servicio de los jóvenes asesoría a través del departamento de Orientación Educativa, por lo que puede solicitar mayor información comunicándose a esta área al 9107400, extensiones 7437 y 7438, o acudiendo a sus oficinas ubicadas en la planta baja del Edificio Académico Administrativo de Ciudad Universitaria.

Muestra Profesiográfica de la UAA reúne a más de 5 mil aspirantes a educación superior de Aguascalientes y la región

